



Situation de surincidence COVID sur la communauté de communes du Pays de Montbenoit – 10/03/2021

La cellule départementale d'investigation alerte sur la forte circulation du virus sur le territoire de la communauté de communes et particulièrement sur les communes de Gilley/Ville du Pont/ Montbenoit/ La Chaux/Maison du bois Lièvreumont. Après avoir connu une forte augmentation durant la deuxième quinzaine de février suite à plusieurs situations de cluster liées à des rassemblements familiaux, la circulation du virus demeure très active sur la communauté de communes du Pays de Montbenoit.

Le taux d'incidence en population générale y est toujours supérieur au-dessus des taux d'incidence de l'arrondissement de Pontarlier, avec la présence retrouvée du variant britannique.

Aussi, l'ARS recommande à la population de se faire dépister le plus largement possible pour les communes de Gilley/Ville du Pont/ Montbenoit/ La Chaux/Maison du bois Lièvreumont, ainsi que pour les trois autres communes de la Longeville, Montflovin, et Hauterive la Fresse qui partagent le même groupe scolaire intercommunal.

L'offre de dépistage la plus proche est celle des laboratoires de biologie médicale de Pontarlier et de Morteau, ainsi que celle de la pharmacie de Gilley qui réalise des tests antigéniques.

L'ARS appelle au civisme et à la vigilance de tous les habitants pour freiner la diffusion du virus. Chacun est invité à activer en toutes circonstances les réflexes de protection individuelle et collective : gestes de prévention, isolement immédiat et strict au moindre signe évocateur de la COVID, recours au dépistage sans délai, respect des consignes d'isolement en cas de test positif.